



Salamanca amplía sus lazos con Japón y sella un acuerdo con la Universidad de Juntendo

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal continúa impulsando su proyección internacional en Japón y estrechando nuevos lazos de cooperación académica. En este contexto hay que encuadrar el memorando de entendimiento cosechado con la Universidad de Juntendo, una institución académica fundada en el año 1863 en Tokio y que sobresale en el panorama universitario nipón por contar con facultades de especial peso y prestigio, como son sus centros de Medicina y Ciencias del Deporte. En sus aulas también se imparten estudios del área de Enfermería y, dentro del ámbito humanístico, Artes Liberales Internacionales.

Este nuevo acuerdo con una universidad japonesa, auspiciado por el Vicerrectorado de Internacionalización, fue refrendado en la última reunión que celebró la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno.